

Estudio de depresión en ancianos

Cristina Elena Colao Fernández

surfercris7@hotmail.com

Coautores

Elena Sicart Azofra. Cristina Sola Sánchez. Ana M^a Dávila Serodio

Tutor

Laura Gil

Resumen: La depresión en el anciano es un tema de actualidad y repercute directamente en la sociedad. El objetivo de este estudio ha sido profundizar en las causas por las que los ancianos alejados de su entorno familiar sufren depresión. Se realizó un estudio observacional, descriptivo de corte transversal en varias residencias para ancianos en el periodo comprendido entre octubre-febrero 2011. La muestra fue de 34 sujetos mayores de 60 años, a esta población se le realizó un Cuestionario Multidimensional donde se exploraron diferentes estados de ánimo referidos a la convivencia en la residencia. Observando que el 46,05% se sienten indiferentes, el 23,30% se encuentran deprimidos o tristes y el 30,65% eran felices. La mayoría de la muestra fueron mujeres entre 67-70 años viudas mayoritariamente con enfermedades coronarias y que se sienten indiferentes o tristes.

[Investigación Aplicada](#)
[Comunicación Oral](#)

Recibido: 1 abril 2011.

Aceptado: 4 abril 2011.